



Yo mejor hago un llamado a que los que se están manifestando recapaciten; o sea, que entren en razón, que no se dejen manipular.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

PIDE CORREGIR OFICIO

No habrá despidos por paro judicial: Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se concretarán despidos ni descuentos salariales a los trabajadores del Poder Judicial Federal que se encuentran en paro de actividades.

Luego de que se dio a conocer un oficio emitido por la Secretaría de Hacienda en el que se demanda al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) no pagar los sueldos y despedir a quienes participan del paro de actividades, el mandatario reconoció que sí sabía de la existencia del oficio, pero no de que se requirió imponer el no pago de los salarios.

Por ello, dijo que debe corregirse dicho documento, ya que su gobierno no es represor y respeta la libertad.

“Mi opinión es que no se les impida la libertad, que no se les limite la libertad de manifestarse porque si no, van a poner el grito en el cielo y nos van acusar de represores”, manifestó el Presidente.

—¿Su gobierno está a favor de la suspensión de pagos y el despido de quienes participan en el paro? Así dice el oficio de Hacienda, abundaron los periodistas.

—No, no, no, no, nada. Si es necesario, lo corregimos. Es que también los servidores públicos tienen que actuar así por su responsabilidad, pero, en este caso, la libertad tiene que estar por delante y por encima. Yo mejor hago un llamado a que los que se están manifestando recapaciten; o sea, que entren en razón, que no se dejen manipular y, si hubiese alguna afectación a sus intereses, que presenten específicamente por qué están ellos en contra”, explicó ayer.

López Obrador subrayó que los integrantes del Poder Judicial Federal saben que no pueden dejar de impartir justicia y que, frente al paro de actividades, es el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) el que debe mediar esa circunstancia; sin embargo, aun cuando tuvieron sesión privada para abordar el problema, “no se llegó a nada”.

“Por eso hace falta la reforma”, insistió.